

Fecha: 22-01-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Comités conocieron terreno donde se levantará proyecto habitacional

Pág. : 5

Cm2: 203,4

VPE: \$ 185.877

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Comités conocieron terreno donde se levantará proyecto habitacional

Las familias de los comités habitacionales Villa Los Aromos II, Esperanza, Pewen, Eben Ezer y Helen Keller conocieron esta semana el terreno donde se construirán 380 departamentos en el sector Bajedano de Lolleo.

En diciembre del año pasado el Ministerio de Vivienda, a través del Serviu regional, traspasó tres lotes para levantar viviendas en el marco del Plan de Emergencia Habitacional del gobierno.

Ahora las familias visita-

“

La gente llegó a llorar de emoción, adultos mayores, que pisaron el terreno donde vivirán. Ya tienen el 50% avanzado”,

concejala Paola Améstica.

ron el predio en la parte alta de Lolleo. “La gente

está muy feliz con el proyecto, porque ahí se construirán 380 departamentos, para familias que han esperado durante 11 años. La gente llegó a llorar de emoción, adultos mayores, que pisaron el terreno donde vivirán. Ya tienen el 50 por ciento avanzado, porque lo que más demora es el terreno”, comentó la concejala Paola Améstica, quien realizó gestiones junto a los comités para materializar este proyecto. Camila Aravena, presi-



LAS FAMILIAS QUEDARON SORPRENDIDAS CON LA VISTA QUE TENDRÁN DESDE SUS FUTURAS VIVIENDAS.

denta del comité Esperanza, que tiene 120 familias, dijo que “para nosotros, los socios del comité, fue maravilloso, todos queda-

ron muy contentos con el terreno, con la vista sobre todo. La gente nunca pensó que tendrían esa vista”.

Y aseveró que “fue una felicidad para ellos y para nosotros también, porque nos costó mucho conseguir un terreno”. ☽